

「2学期スタート！」

昨年も暑い夏でしたが、この夏休み期間中は、日本各地で最高気温の更新が相次ぐぐらいの異常なほど暑さでした。本日から2学期が始まりますが、天気予報ではまだまだ暑い日が続くとのこと。引き続き、こまめな水分補給をはじめとした熱中症対策をおこないながら学校生活を過ごしましょう。



教職員は、今日からの2学期のスタートにあたり、8月21日に小中合同研修会を行いました。八瀬小、修学院小、修学院第二小、上高野小の教職員が修学院中学に集まり研修会を行いました。7月14日に各校に返却された全国学力学習状況調査（4月実施、対象は小6と中3）の結果をもとに「児童生徒の自己有用感の向上」をテーマに研修、そして分散会を実施しました。自己有用感の向上は人間関係調整力と密接な関係があり、2学期以降の児童生徒の関係づくりに視点をおいて小中の教職員の交流を行いました。

2学期は体育大会や合唱コンクールなど学級、学年、学校で取り組む大きな行事があります。行事は1日で生徒のみなさんの大きな成長につながります。「友だちの良いところを見つける」「（生徒も先生も）お互いの存在を大切にする」「夢や目標は自分を輝かせる」という気持ちを持って行事に臨んで欲しいと思っています。そして、行事が終わったとき、みなさんが「修学院中学校の生徒で良かった！」と思えるような、取組になることを期待しています。

夏季選手権大会・コンクール等、応援ありがとうございました。

体育系部活動は夏季選手権大会が開催され、放送部は放送コンテスト・吹奏楽部は吹奏楽コンクールにそれぞれ出場しました。暑い中での試合やコンクールは部員たちにとって過酷な状況ではありましたが、修学院中学の代表として最後まであきらめず、精一杯のパフォーマンスを見せてくれました。



保護者の方も暑い中、応援にかけつけていただき本当にありがとうございました。なお、部活動の大会の様子については、ホームページに一部を掲載しておりますのでご覧下さい。

【おもな部活動の表彰結果】

〔剣道部男子〕男子団体…京都市大会準優勝『京都府大会出場』

3年生Yさん…男子個人『京都府大会第3位、近畿大会出場』

〔陸上部〕3年生Hさん…男子走高跳『京都府大会出場』

3年生Kさん…男子800m『京都府大会第1位、近畿大会出場、全国大会第8位』

〔水泳部〕3年生Mさん…男子50m自由形『京都府大会第2位、近畿大会出場』

〔吹奏楽部〕京都府吹奏楽コンクール 中学生の部A『銀賞』

〔放送部〕3年生女子Nさん…NHK杯全国中学校放送コンテスト アナウンス部門出場